

Le président syrien reçoit un haut fonctionnaire de l'Iran



Damas, 16 octobre, RHC-PL.-Le président syrien, Bashar Al-Assad a reçu le chef de la Commission de Sécurité Nationale et de Politique extérieure du Parlement iranien, Alaedin Boruyardi, qui réalise une visite à Damas.

Tous les deux ont dialogué sur la situation au Moyen Orient et les progrès dans la lutte que livrent les autorités syriennes contre les groupes extrémistes.

Bashar Al-Assad et Alaedín Boruyardi ont mis l'accent sur l'importance de renforcer l'axe anti-terroriste formé par les gouvernements de la Syrie, de l'Irak, de l'Iran et de la Russie, pour affronter et éliminer ces groupes qui menacent la sécurité et la stabilité régionale et internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72867-le-president-syrien-recoit-un-haut-fonctionnaire-de-liran>



Radio Habana Cuba